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ASOCIACIÓN DE AFILIADOS A LA CAJA DE JUBILACIONES Y PENSIONES DE 
PROFESIONALES UNIVERSITARIOS 

Acta N.º 23 6 de mayo de 2024 

En Montevideo, el 6 de mayo de 2024, celebra su vigésima tercera sesión, con carácter de 
ordinaria ―período 2023-2025―, la Comisión Directiva de la Asociación de Afiliados a la 
Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios.  

Actúa en la Presidencia la Dra. M.ª Cristina Muguerza, y en la Secretaría, la Dra. M.ª de las 
Mercedes Lariccia. 

Asisten los siguientes señores directivos: Ing. Raúl Chiesa, Dra. Hilda Abreu, Sra. Nelly 
Pereira, Dr. Luis Noya, Dra. M.ª del Carmen Pregliasco e Ing. Carlos Malcuori. 

Con licencia: Dra. Diana Salvo. 

Falta sin aviso: Cr. Horacio Oreiro. 

Asiste por la plataforma Zoom: Dra. Anahir Fazzino. 

 

1.- Apertura del acto 

 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Buenas tardes. 

Siendo las 15:00, damos inicio a la sesión.  

 

2.- Directivos suplentes. 

 

DRA. LARICCIA.- Hoy continúa la Dra. Pregliasco ocupando un lugar en la Comisión 
Directiva en sustitución de la Dra. Salvo, que se encuentra de licencia. 

 

3.- Asuntos a tratar 

 

 Compra de equipos informáticos para la administración. 

DRA. LARICCIA.- En la última sesión se presentó la necesidad de comprar cuatro 
equipos informáticos, de tipo torre, para las oficinas, para poder trabajar de forma 
acorde con lo que exige la Asociación.  

Se consiguió un presupuesto de aproximadamente USD 670 más IVA cada uno. 

ING. MALCUORI.- ¿De qué empresa es el presupuesto? 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- El presupuesto es de Walter Pesah, de 
ITConsulting. 

DRA. LARICCIA.- Son solo las torres, los monitores y demás no hay que cambiarlos. 

Esto fue conversado hace un tiempo, y se trajo nuevamente en la sesión pasada. La 
persona que nos asesora dice que es imposible actualizar esas torres. 

DRA. ABREU.- ¿Qué marca son? 

DRA. LARICCIA.- Son HP Ryzen 7, con Windows 11 original. 

Los equipos actuales pueden servir para un futuro programa de la biblioteca. 

SRA. AMESTOY.- Tenemos la necesidad de cambiar los equipos desde hace más de 
un año. Por la situación interna por la que estábamos pasando, no se hizo el cambio. 
Estamos llegando al límite, funcionando con Windows 7 porque no permiten el 11. 
Ahora también necesitamos un equipo como para guardar información. Vamos a poner 
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los nuevos en la administración, porque no dan abasto para las funciones que tienen 
que cumplir, y el resto vamos a darles utilidad en las oficinas. El mejor va a quedar 
para Biblioteca, porque el de Biblioteca no sirve para un programa nuevo. Esto lo digo 
para que vean cómo estamos en este tema. 

DRA. LARICCIA.- Tengo entendido que al haber integrado un mejor Zoom se 
necesitan computadoras que vayan con esa tecnología. 

SRA. AMESTOY.- Por eso se va a adquirir una laptop nueva, de mejor calidad. 

SRA. PEREIRA.- ¿Cuánto tiempo tienen los equipos actuales? 

SRA. AMESTOY.- Como quince años. 

Estuvimos averiguando, y me dijeron que estos son buenos equipos como para la 
administración. Más que eso no puedo decir. 

(Dialogados). 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Si no hay más observaciones, se va a votar. 

(Se vota). 

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 8 votos. 

Resolución 1.- Aprobar la compra de cuatro PC tipo torre, marca HP Ryzen 7, según 
presupuesto presentado por Walter Pesah, de ITConsulting. 

 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- En la sesión pasada se trató el tema de la 
compra de un proyector y una laptop, pero solo se votó la compra del proyector, así 
que ahora tendríamos que aprobar la compra de la laptop. 

Si no hay observaciones, se va a votar. 

(Se vota). 

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 8 votos. 

Resolución 2.- Aprobar la compra de una laptop marca HP core i5, 2.4 GHz, según 
presupuesto y especificaciones presentadas por Walter Pesah, de ITConsulting. 

 

4.- Asuntos entrados. 

a) Nuevos socios. 

 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- La Sra. Amestoy nos plantea que llegó la solicitud 
de un nuevo socio, el Cr. Manuel Juncal. 

Se va a votar. 

(Se vota). 

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 7 votos. 

Resolución 3.- Se aprueba el ingreso del siguiente nuevo afiliado: Cr. Manuel Juncal. 

 

 Solicitud de baja. 

DRA. LARICCIA.- Solicitó la baja el Ing. Agrón. Víctor Martín. 

 

 Nota del Cr. Alejandro Abisab. 

DRA. LARICCIA.- El Cr. Alejandro Abisab avisó que no podía concurrir a la sesión 
pasada. 
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 Nota de la Sra. Gabriela Vilarrubí. 

DRA. LARICCIA.- La Sra. Gabriela Vilarrubí nos envió una nota en la que pregunta si 
la Asociación cuenta con servicios de asesoramiento en temas jubilatorios. 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Según su nuevo contrato, la Dra. Arcos iba a 
asesorar, en la medida de lo posible, a los afiliados. Por error se le informó a esta 
señora que no había nadie que informara, así que la Dra. Arcos se comunicó con ella 
para decirle que estaba a las órdenes para lo que necesitara, pero la señora ya había 
conseguido alguien que le evacuara las dudas. 

Reitero que la idea es que la Dra. Arcos dé asesoramiento legal primario, digamos. Si 
hubiera que hacer algún trámite más complejo, no está dentro del contrato. 

ING. MALCUORI.- Estoy de acuerdo, pero la Dra. Arcos debería asesorar solamente 
sobre jubilación profesional, no del BPS. 

DRA. LARICCIA.- En la nota no dice si es BPS o Caja de Profesionales. 

(Dialogados). 

 

5.- Informes de Mesa y resoluciones cumplidas. 

 

 Donación de parte de la socia Marta Risso. 

DRA. LARICCIA.- La socia Marta Risso donó a la Asociación un cuadro hecho en tapiz 
de 66 cm x 57 cm. 

 

 Cierre del concurso de cuentos y poesía. 

DRA. LARICCIA.- El 20 de abril se cerraron las inscripciones para el concurso de 
cuentos y poesía. Se presentaron 745 obras en total. En categoría Afiliados, 21 
cuentos y 5 poesías, 26 en total; en categoría No Afiliados, nacionales e 
internacionales, 547 cuentos y 172 poesías, 719 en total. 

Fueron enviadas de varios países latinoamericanos, e incluso de Estados Unidos, 
Inglaterra y otros países europeos. Creo que es una linda experiencia. 

 

 Llamada del presidente de la CJPPU. 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Me llamó el presidente de la Caja el viernes. 
En la otra sesión habíamos informado que a través de la prensa nos habíamos 
enterado de cómo se había votado en el Directorio de la Caja nuestra propuesta de 
hacer el reclamo judicial del IASS. El Dr. Alza, entonces, nos llamó para decirme que 
no nos habían enviado una comunicación oficial porque las actas son reservadas hasta 
que se aprueban, pero hubo una filtración a la prensa a través de un director. Por 
tanto, quería pedir las disculpas del caso, porque su idea era que se comunicara 
oficialmente, comunicación que seguramente se enviará mañana. 

Dijo que, a pesar de cómo salió la votación, no descarta la posibilidad de que vuelva a 
replantearse el tema cuando llegue el informe de la Universidad de la República, que 
era lo que faltaba. Por eso él no quería tratar el tema, pero hubo un director que insistió 
en que se votara y la votación salió empatada, tres a tres y una abstención del 
Dr. Alza, que quería tener el informe de la UdelaR para tomar decisión. 

Espero que mañana llegue la comunicación. 
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 Reunión con la agencia de marketing. 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Quería comentares que hoy nos reunimos con la 
agencia de marketing y les pedimos que vengan a la próxima sesión de la Directiva para 
presentar la propuesta que tiene la empresa para mejorar la comunicación con los socios. 

 

6.- Áreas temáticas. 

 

 Área Sociocultural. 
Turismo. 

DRA. LARICCIA.- Turismo informó un cambio de fecha, de abril a mayo, para la 
excursión Circuito Minero, debido a las grandes lluvias en la fecha prevista. Se 
realizará, de ser aceptado por todos los anotados, del 18 al 22 de mayo. Y está el viaje 
nacional para setiembre, salida a Carmelo y Colonia, con una duración de cuatro días. 

Si no me equivoco, este jueves está saliendo el viaje a Turquía. 

SRA. PEREIRA.- Queríamos proponer que para el Día del Abuelo se hiciera un almuerzo 
bufé en el Radisson. Les envié un mail con el pedido de que tuviéramos una isla, para estar 
todos juntos. La chica me preguntó cuántos éramos. Le contesté que lo difundimos primero 
y que después sabremos la cantidad de comensales. 

ING. CHIESA.- ¿Cuándo sería? 

SRA. PEREIRA.- Sería el 14, la semana anterior al Día del Abuelo, porque ese día se pasa 
en familia. 

DRA. ABREU.- ¿Es en el piso 20? 

SRA. PEREIRA.- Sí, en el Arcadia. 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Eso es sin costo para la Asociación. Lo votamos, 
entonces.  

(Se vota). 

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 8 votos.  

Resolución 4.- Aprobar la realización de un almuerzo bufé en el Restaurante Arcadia, 
del Radisson Victoria Plaza, el día 14 de junio, en conmemoración del Día del Abuelo. 

 

 Área Socios y Sede. 
Sede social. 

SRA. PEREIRA.- ¿Hay algo con respecto a la sede y lo del quiosco? 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Lo que sucedió fue que se hizo una prueba para 
buscar la pérdida en el baño y no se encontró, pero ahora parece que la pared está mojada. 
Así que se le comunicó al arquitecto, que quedó en venir. Teníamos en suspenso el arreglo 
del quiosco porque no habían encontrado la pérdida, pero ahora que está mojada la pared 
es evidente que sí hay algo. Ya se aprobaron los gastos de reparación del quiosco. 

Lo otro es que todavía no ha llegado la propuesta de la copropiedad con respecto a cómo 
reparar los daños causados por la inundación. Esperemos que esté para el 20. En las dos 
cosas está la Dra. Natalia Arcos, y el compañero Chiesa se va a integrar para movilizar las 
cosas y que tengamos una respuesta definitiva. 

 

 Próxima reunión de Directiva. 

DRA. LARICCIA.- La próxima Directiva sería el 20 de mayo. La Dra. Muguerza no podría 
concurrir por un tema personal, que tiene que ver con un estudio médico de un familiar. Sé 
que ella no está de acuerdo con cambiar la fecha, pero yo les pregunto si tienen 
inconveniente con que se posponga y quede para el 27 de mayo.  



Asociación de Afiliados a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios 

 

 

 

 
Página 5 

 
  

(Negativa general). 

Bueno, entonces, la próxima reunión sería el lunes 27 de mayo, a las 15:00. Si surge algún 
tema urgente, se les comunicará. 

(Dialogados) 

 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Les agradezco. 

Se va a votar. 

(Se vota) 

AFIRMATIVA, UNANIMIDAD: 8 votos.  

Resolución 5.- Realizar la próxima reunión de Directiva el lunes 27 de mayo de 2024, a 
las 15:00. 

(Dialogados) 

 

7.- Término de la sesión. 

 

SRA. PRESIDENTA (Dra. Muguerza).- Les recuerdo que hoy a las 17:00 hay una 
conferencia sobre ludoterapia, para el que se pueda quedar. Nos veremos este miércoles, 
entonces, en la Asamblea.  

Siendo las 15:20, y no habiendo más asuntos para tratar, se levanta la sesión. 

 

 

 

 
 
 

Versión taquigráfica: Equipo Signos 

 

Dra. M.ª de las Mercedes Lariccia 
Secretaria 

Dra. M.ª Cristina Muguerza 
Presidenta 


